
 

 

COLEGIO DE INGENIEROS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 
La Plata 

ACTA FECHA 10 de Mayo de 2011 
 
Siendo las 10:00 horas estando presentes los siguientes ingenieros,  María Peralta, Carrizo Eduardo, 

Osvaldo Martínez, Gerardo Erquicia, Ricardo Cavilla, Roberto Spegni y Horacio Killinger. 

 

Se procede a tratar los temas del orden del día: 

 

1- Próximo Congreso de Ingeniería Civil 
 

Se abordan los diferentes aspectos relacionados con la organización del evento. 

Respecto a la sede se informa desde presidencia lo tramitado para reservarla. Dada la 

disponibilidad se acuerda realizar la reserva para los días 24 y 25 de noviembre en el Hotel 13 

de Julio. 

Por otro lado, se debaten los temas de interés a incluir en el temario y los posibles disertantes. 

Al respecto, se adjunta una tabla que resume lo acordado e incluye el objetivo del evento. 

Se comparten opiniones relacionadas con la exposición de proveedores de materiales 

relacionados con los temas del congreso. Dadas las experiencias de años anteriores, se sugiere 

evaluar la posibilidad de contactar empresas que asuman, a su cargo, los aspectos publicitarios 

que incluyan stands, publicidad escrita, publicidad en sede, etc. a efectos de lograr un 

financiamiento externo y que contribuya a una mayor difusión del evento. A tal fin, se espera  

para la próxima reunión de Subcomisión evaluar las propuestas. 

           
  

      2- Varios 
          

Se aborda el tema del Decreto Reglamentario 1030/10 de la Ley 13059/03, referida al 

Acondicionamiento Térmico de Edificios.  Se comparten las novedades sobre el tema y dada la 

importancia del mismo se acuerda que se incluya en el temario del Congreso de Ingeniería 

Civil. A tal fin, el Ing. Erquicia cursara invitación al Ing. Horacio Mac Donnell. 

Respecto del CATHI, el Ing. Killinger sugiere que se tome contacto con la Subcomisión de 

Agrimensura. Se acuerda trabajar en este sentido. 

Fe de erratas 

En el acta de fecha 12-05-2011, por error involuntario se omitió hacer constar la presencia del 

Ing. Roberto Spegni quien participo y rubrico con su firma el acta correspondiente. 

 

 

 

Siendo las  12.50 hs. se da por finalizada la reunión 


